

# *Papa Francisco inicia esta noche visita pastoral a Chile, matizada por ataques a iglesias católicas*

---



Santiago de Chile, 15 ene (RHC) Vallas, afiches, banderolas y grandes carteles adornan este lunes a la capital chilena, lista según sus autoridades para recibir desde esta noche al Papa Francisco en una visita que se extenderá hasta el jueves 18, en medio de amenazas y ataques contra iglesias católicas.

Pero el domingo que antecedió la estancia de Su Santidad en Chile no estuvo exenta de contratiempos, en particular por los intentos de protestantes desconocidos de empañar su presencia con la quema del frontis de un templo católico, indica Prensa Latina.

De acuerdo con fuentes oficiales, desconocidos ahora buscados por la policía incineraron quemaron este domingo la entrada de una iglesia católica en la localidad de Melipilla, al suroeste de Santiago.

'La única iglesia que ilumina es la que arde, es la que está en llamas. No al Papa', se podía leer en un texto estampado escrito en la acera cercana por los autores del ataque.

Un amplio dispositivo de seguridad que incluye el despliegue de más de 18 mil efectivos de la policía de Carabineros y el Ejército parece suficiente para garantizar un programa del Sumo Pontífice sin mayores

contratiempos a Chile.

Miles de peregrinos católicos de Argentina, país de origen de Francisco al cual, sin embargo, no ha visitado, se unirán a millones de chilenos, bolivianos, peruanos, venezolanos, uruguayos y brasileños, entre otros.

La máxima autoridad del Vaticano arribará al anochecer al Aeropuerto Internacional Arturo Merino, donde será recibido por la presidenta de la República, Michelle Bachelet. Luego se dirigirá a la Nunciatura Apostólica, donde pernoctará.

'Hemos podido ver todas las medidas que se han adoptado para garantizar especialmente las condiciones de seguridad, de orden público, sanitarias', expresó Bachelet tras una reunión de la comisión organizadora del evento.

Nuestro deber como Estado es garantizar a los miles de personas que van a estar en Santiago, en Iquique o en Temuco, la tranquilidad de que se han considerado todos los detalles para resolver cualquier situación que se pueda presentar, añadió.

'Quiero invitarlos, también, a que vivamos esta visita en un clima de respeto, de solidaridad y de alegría entre nosotros, y también lo hagamos con quienes nos visiten desde otros países', destacó Bachelet.

Especial resguardo se percibe en las últimas horas de las zonas de la Nunciatura Apostólica, iglesias y lugares claves del recorrido de Francisco, así como el Parque O'Higgins, donde se oficiará la actividad más multitudinaria de su visita a Chile.

Además de Santiago, las ciudades de Temuco, 679 kilómetros al sur de la capital, e Iquique, mil 758 kilómetros al norte, serán las sedes de misas o actos masivos liderados por el prelado argentino.

Como curiosidad, se dio a conocer que la Viña Parroquia Isla de Yáquil, en el Valle de Colchagua, será la encargados de proveer el vino que utilizará el Papa durante su estancia en Chile.

Un vino añejo asoleado moscatel de Alejandría 'en estricta observancia de la tradición vitivinícola un vino natural, fruto de la vida y son componentes químicos, como lo exige el derecho canónico para las celebraciones de la Santa Misa'.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/152577-papa-francisco-inicia-esta-noche-visita-pastoral-a-chile-matizada-por-ataques-a-iglesias-catolicas>



**Radio Habana Cuba**